## Besichtigung Schloss Wehrden

Das Absolvententreffen der Ortsgruppe Holzminden fand am 8. Juni 2009 im Schloss Wehrden statt, wo Herr Alexander von Köckritz die Teilnehmer der Veranstaltung begrüßte.

Mit vielen Anekdoten gestaltete Herr von Köckritz eine interessante Führung über das Schlossgelände. Als Hausherr konnte er die bauliche Entwicklung der letzten 25 Jahre bis ins Detail erläutern und zeigte Schwierigkeiten und Lösungen im Umgang mit der denkmalgeschützten Bausubstanz auf.



Nach dem lockeren Empfang auf dem Hofgelände des Schlosses wurde die zwölfköpfige Teilnehmergruppe über das Aussengelände geführt. Nicht nur das Schloss wurde so von allen Seiten erlebbar, sondern auch der etwas versteckt liegende Droste-Turm, der als Wohnhaus genutzt wird, wurde sichtbar. Die Vielzahl der mehrere hundert Jahre alten Bäume waren zu bewundern, obwohl auch jüngere Exoten für genügend Gesprächsstoff sorgten.

Ein Teil der Parkanlage wurde im Rahmen eines Expoprojektes im Jahre 2000 komplett überarbeitet und steht seither der Allgemeinheit zur Verfügung. Am Radweg (R99) zwischen Höxter und Beverungen bietet dieser Park genügend Raum für eine kurze Pause. Das Schlossgelände wird zum größten Teil durch Wohngebäude genutzt. Neben dem Schloss und der Rentei wurde auch der Kuhstall zu Wohnzwecken umgenutzt.